

Les États-Unis renforcent les sanctions contre le Venezuela



Washington, 15 mars (RHC)- Le Département d'état des États-Unis a annulé les visas de 340 citoyens vénézuéliens dans le cadre du renforcement des sanctions contre le gouvernement du président Nicolás Maduro.

Au moins 107 des visas annulés correspondent à des diplomates vénézuéliens et à leurs proches.

Depuis la fin-2018, le gouvernement nord-américain a annulé plus de 600 visas de Vénézuéliens.

Dans le cadre des sanctions, le Département du Trésor des États-Unis a prorogé la licence d'opérations de la compagnie CITGO, filiale de PDVSA, la Compagnie des Pétroles du Venezuela.

La Maison-Blanche a bloqué l'accès de cette dernière à sa filiale et elle essaie de permettre que Juan Guaidó, autoproclamé président du Venezuela en assume le contrôle.

Les États-Unis ont annoncé le départ de Caracas de tous leurs diplomates après que le ministre vénézuélien des Affaires

étrangères, Jorge Arreaza, ait annoncé la suspension des conversations sur l'ouverture de bureaux d'intérêts à Caracas et à Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185933-les-etats-unis-renforcent-les-sanctions-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba